

# Bal pop : la MJC recherche des musiciens et chanteurs amateurs

Pour son Bal pop, projet culturel participatif réalisé dans le cadre d'Esch 2022, la MJC de Villerupt recherche des musiciens, musiciennes, chanteuses et chanteurs amateurs afin de créer des groupes de musique éphémères.

Ceux-ci auront l'honneur de jouer, de faire danser et vibrer le public le samedi 7 mai à Villerupt, lors de cette grande saga historique du Bal pop.

## Critères de sélection

Les conditions de candidature sont les suivantes :

- Vivre, travailler ou avoir des activités associatives ou scolaires sur le territoire de la CCPHVA.
- Être motivé et sérieux dans l'implication qu'un tel projet nécessite.

Tous les styles sont les bienvenus.

Le Bal pop couvre une période de 1945 à nos jours. Il n'y a pas de limite d'âge, mais les répétitions sont suscepti-



**La MJC de Villerupt prépare le Bal Pop dans le cadre d'Esch 2022.** Photo DR

bles de se dérouler en soirée.

Renseignements : MJC de Vil-

lerupt au 03 82 89 90 14 ou  
par mail :  
marcus57240@gmail.com